

2022年度、新青年協は動き始めました!

新しくなった青年協役員のメンバーを紹介します!

## 議長 小田春香

はじめまして。さて、コロナの影響を受け、辛い2年間でした。この間に採用された新採さんは、歓迎会を開いてもらうこともままならず、誰が同期なのかもよく分からず、同じシマにいる先輩のマスク顔しか知らないまま、一生懸命に仕事を覚えて、毎日出勤してきました。先輩組合員の方々も、後輩を歓迎したい気持ちと感染防止との狭間でもどかしい期間を過ごしてきました。

今年は、コロナから抜け出し、青年たちの元気な活動を復活させる年にしたいと思っています。 12月には国公青年フォーラムの交流集会が、来年夏には青年協の友好祭典があります。同世代の 仲間といっぱい遊んで、いっぱい仲良くなって、そしてちゃんと学習もして、デジタル化の大波に のまれない強い青年組織を作っていきましょう!

※各地で青年グループを作ろうキャンペーンをやっています!自分の地域でグループを作ってみたいけど何をしたらいいか分からないという方、小田までご連絡ください(^^♪

(好きなもの:チョコレート/マイブーム:ドーナツ屋さん巡り、Tiktokでドナルドダックの動画を観ること/苦手なもの:スポーツ全般/出身:福岡)

#### 副議長(北海道)吉田健吾



前年度に引き続き北海道地 区常任となりました、吉田と 申します。今年度から副議長 となりましたが、特にやるこ とは変わってません。今年度 こそは各地区にお邪魔する機 会があると思うので、その際 はお手柔らかにお願いしま す。

最近家でも懸垂がしたいなと思って懸垂スタンドを買いました。懸垂のおかげで肩凝りが減った気がします。肩凝りにお悩みの方はぜひお試しください。

懸垂してないときはスプラトゥーン3しかしていません。好きな武器はスプラシューターです。よろしくお願いします。

## 事務局長(九州)仲程和夢



今期から全司法青年協事務 局長を務めさせていただきま す。福岡地裁の仲程です。私 はまだ採用3年目ではありま すが、このような大役を任せ てくれた青年協の期待に応え れるような活動をしていきた いです。

私の思う労働組合を言葉で表すと、「人のために生きる。」という言葉が似あうような組織です。やさしさの中に凛々しさを感じさせるような青年協になるように努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

全国の青年の皆さんと一体 となって活動をより強化して いきたいと思っていますの で、小さな気づきからでも構 いません、どしどし青年協を 頼ってみてください。なによ り楽しむことが一番です。楽 しん行きましょう!!

#### 東北担当 和田悠介



皆様初めまして。この度東 北地区担当の常任委員となり ました、仙台地裁の和田悠介 と申します。

今まで役員経験が無く、組 合の活動にもほとんど携わっ てこなかったことから、常任 委員としての役目を十分に果 たしていくことができるか不 安ではありますが、他の役員 の方をはじめ、周囲の方の助 言を得ながら、精進していき たいと思います。

学生時代に所属していた相 撲部での経験も生かし、気持 ちを強く持って、愚直に励ん でいきますので、1年間よろ しくお願いします。

#### 東京担当 谷津詠美



東京地連地区担当 長野支部 の谷津と申します。長野支部 管内は組合員数が30名ちょっとと規模は小さいですが、およそ1/3が青年層ということで、最近は特に青年対策に力を入れて頑張っています。

今年度初めて常任を務めさ

せていただきますので、至ら ない部分も多々あり、みなさ まのご協力をいただくことと なると思いますが、何卒よろ しくお願いします。

#### 東京担当前島一仁



東京地方裁判所民事27部 (交通部) 所属の事務官の前 島と申します!我が部では東 京で起きた事故についての 140万以上の裁判がほぼすべ て来ます。件数が多いので最 近では世界中の事故が無くな るよう祈っています。趣味は ゲームと漫画です。

みなさんも裁判所生活をよ り楽しく行きましょう。

#### 中部担当 廣瀬旅人



今年30歳になりました。 愛知では青年でいられるのも 残り1年です。

が多いですよね?

~ 30歳ってどんなイメー 応じた様々な活動を提供でき ジですか? ~

腰痛そう?油受け付けなさ願いいたします。 そう??いやいやまだぎらつ 大阪府堺市生まれ堺市育 いてる???

す。

気持ちが後向きになりまし しくお願いします! た。運動や仕事をしていても 「もうひと踏ん張り」を諦め たり、初めましての方やデジ タル化といった何か新しいこ とに接してもちょっと敬遠し ちゃったり・・・。

しかし、泣いても笑っても 今年は青年ラストイヤー! 「もう歳だから」を禁句にす ることをこの1年の目標に、 全力で頑張ります^^

### 近畿担当 末政かなえ



みなさまこんにちは。近畿 地区担当常任委員の末政(す えまさ)と申します。役員2 年目として、明るく楽しい職 場作りをみなさまとしていけ 時の窓の読者は20代の方。るようより頑張っていきたい。い!新しい出会いがあったり

と思っています。今の状況に るよう、引き続きご協力をお

ち、古墳に囲まれたところで まだ体力の衰えはないで 暮らしています。体力低下が すごいのでなんとかしようと けれども、「歳だから」と 模索してます。2年目もよろ

## 中国担当 吉川美穂



中国地区を担当します、山 口地裁の吉川です。

私は以前から組合で大会な どがあると、旅行の延長の感 覚で参加していました。と言 っても、組合よく分かんない し、大した発言できないな... 程度でした。でも参加してみ ると、「組合詳しくないけど 参加してみた」「他県の人に 会ってみたくて来た」という 人も結構いるんです!

みなさんも「会議に参加し てみない?」なんて声がかか ると、ちょっとハードルが高 く感じるかもしれませんが、 気軽に参加してみてくださ

他地区の話を聞くことで初め ます。

て気付けることがあると思い ます。

参加した先に私達青年協常 任がいたら、ぜひ一緒にお話 しましょう!

#### 四国担当 泰田優真



はじめまして。この度、四 国地区の常任委員となりまし た泰田と申します。

常任委員という大役が私の ような者に務まるのか非常に 不安ではありますが、議長の 小田さんを始めとした優秀な 役員の方々の力をお借りし て、自分のできることを精一 杯頑張り、皆様のお力になれ ればと思います。

趣味はスポーツです。

学生時代は陸上部に所属し ていましたが、今は草野球チ ームに所属しており、週末に チームの皆と練習したり、試 合もしています。

野球だけでなく、サッカ ー、バスケ、バドミントン、 競馬等なんでも大好きなの で、スポーツ好きな方は是非 お話して盛り上がりましょ う!

これからよろしくお願いし

京地連の佐野幸矢さん、寺澤 以上の他、会計監査に、東 一晃さんと一緒に頑張ります

# 青年協のインパクト強めな

## 2人が長野支部へ出張

出張依頼募集中!地元に青年協を呼んでみょう!



10月1日(土)に長野支部定 期大会と新採用組合加入者向 け学習会が、参集・オンライ ン併用で開催されました。

長野は小規模のため、非常に 和気あいあいとした雰囲気 で、職場の実情や活動方針へ の意見などを本当に率直に伝 えてもらえる、良い定期大会 となりました(^^)/

学習会には青年協の精鋭 仲程さんと廣瀬さんをお招き して講習をしていただきまし た!

堅苦しい話は最小限にし て、廣瀬さんの熱いトークや 仲程さんが夜なべして用意し てくれた、模擬交渉をやって みるコーナーなど、距離の近 い参加型の講習で、とても楽 しめました!

最後には仲良くなりすぎて 一緒にスキー合宿行こう!(未 定)なんて話にも…!笑(長野 支部は毎冬レクでスキー合宿 にいきます。)

今回は、組合活動の内容が 学べたとともに、他の支部の 青年と交流できた とても良

い機会だったと思います!他 の支部にも是非おすすめの企 画です♪

長野にお招きしたおふたり から感想をいただいていま す。↓

福岡支部の仲程さん

皆さん温かくて、支え合い ながら組合活動をしている姿 が魅力的で、長野が大好きに なりました!スキー合宿楽し みです笑

#### 愛知支部 廣瀬さん

役員で活躍する青年をはじ め皆さんが温かくエネルギッ シュでした!今後の長野、注 目です!

(長野支部・谷津詠美)

